

Article dans la Nouvelle République : précision importante

publié le 19/05/2020

Descriptif :

Un article a été publié dans la Nouvelle République mardi 19 mai. Contrairement à ce qu'indique la journaliste, le collège ne fermera pas ses portes à la rentrée prochaine.

Un article a été publié dans la Nouvelle République sur le collège Henri IV mardi 19 mai.

Une précision importante : contrairement à ce qu'indique la journaliste, le collège ne fermera pas ses portes à la rentrée prochaine.

Et la principale du collège s'appelle Mme Lenoir (et non Mme Benoit comme indiqué dans l'article).

La Nouvelle République
Mardi 19 mai 2020

poitiers

éducation

Rentrée : le collège Henri-IV a accueilli 70 élèves

C'était la rentrée, hier, pour les élèves de 6^e et de 5^e du collège Henri-IV à Poitiers. Et sans cafouillage, car les enfants connaissaient les nouvelles règles.



La principale, Mme Benoit, a accueilli les élèves à l'entrée.

Le déroulement des arrivées a été très fluide.

L'organisation était rodée. Les portes du collège Henri-IV, à Poitiers, étaient grandes ouvertes lundi 18 mai, dès 8 h, pour accueillir successivement jusqu'à 9 h 30 les 70 élèves de 6^e et 5^e et Ullis qui faisaient leur seconde grande rentrée de l'année. La dernière pour le collège du centre-ville qui fermera ses portes à compter de la rentrée de septembre pour subir des travaux, avec une réouverture estimée pour 2024. La veille de la rentrée, dimanche, l'équipe enseignante a réalisé une vidéo destinée aux élèves pour leur présenter la reprise : à leur arrivée, les élèves, masqués, attendent d'être accueillis au milieu d'un carré tracé au sol, au seuil de la porte, puis ils empruntent le parcours fléché. La cour de récréation s'est transformée en damier géant. Direction la table de désinfection, où est mis à disposition du gel hydroalcoolique, puis demitour pour récupérer les informations sur leur salle de classe, où ils se dirigent directement. Elles sont limitées à douze élèves par classe pour respecter la distanciation physique. Les temps de récréation et de déjeuner sont organisés de façon à ce que chaque classe ne se croise pas de la journée.

« J'avais très hâte de revenir »
Hier matin, les enfants se sont exécutés comme s'ils avaient appris la leçon par cœur. « L'école à la maison ? C'était bien, les professeurs nous appelaient chaque semaine pour savoir comment ça allait, mais ça commençait à devenir ennuyant, j'avais très hâte de revenir », sourit Marie-Eugénie, en 6^e, accompagnée par sa maman jusqu'au pas-de-porte de l'école. « Pendant le confinement, les enseignants ont été remarquables. Ils n'ont rien lâché », tient à souligner Aurélien, papa d'Anatole, élève en 6^e, qu'il accompagne aussi jusqu'à l'école. Pour ce premier jour de rentrée, pas de stress apparent chez les enfants, sinon il est bien masqué.

Lucile Moy